

Date: 29 January 2025

التاريخ: 29 يناير 2025

Mr. Hamad Ali
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market
Dubai, UAE

السيد / حامد علي
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Subject: TECOM Group PJSC (the "Company")
Board of Directors meeting

الموضوع: اجتماع مجلس إدارة مجموعة تيكوم ش.م.ع
("الشركة")

With reference to our previous disclosure dated 27 January 2025 related to the above subject, please be advised that the Company's Board of Directors meeting scheduled on Thursday, 30 January 2025 at 3:00pm has been postponed to Wednesday, 05 February 2025 at 3:00pm – to consider, discuss and approve the following matters:

بالإشارة إلى الإفصاح السابق بتاريخ 27 يناير 2025 بشأن الموضوع أعلاه، نودّ أن نحيطكم علماً بأن اجتماع مجلس إدارة الشركة المقرر عقده في تمام الساعة الثالثة بعد الظهر من يوم الخميس 30 يناير 2025، قد تمّ تأجيله إلى يوم الأربعاء 05 فبراير 2025 في تمام الساعة الثالثة - للاطلاع على ومناقشة واعتماد المواضيع التالية:

1. The annual audited financial statements for the year ended 31 December 2024.
2. The date, time and proposed agenda for the annual general assembly of the shareholders.
3. Regular matters and any other businesses.

1. البيانات المالية المدققة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2024.
2. موعد وتاريخ انعقاد الجمعية العمومية السنوية للمساهمين وجدول أعمالها المقترح.
3. الأمور الاعتيادية والمستجدات الخاصة بالأعمال.

Sincerely,

مع أطيب التحيات،

ريتفا قسيس-نيكولاس
أمين سرّ المجموعة

Ritva Kassis-Nicholas
Company Secretary



Copy to Securities and Commodities Authority

نسخة إلى هيئة الأوراق المالية والسلع